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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

 

„Halal-Schlachtungspraxis für Bremer Gastronomiebetriebe“ 
 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie bewertet der Senat die in Bremer Gastronomiebetrieben öffentlich ausgehängten Zertifika-

te, die als werbefördernde Maßnahme die betäubungslos stattgefundene Schlachtung der Tie-

re (auch in deutscher Sprache verfasst) betonen?  

2. Wie bewertet der Senat die Art der Schlachtung als solche insbesondere im Hinblick auf Tier-

schutzgesetze?  

3. Wie bewertet der Senat die Arbeit des angegebenen Zertifizierers OIC, resp. KCI bezüglich 

ihrer Zuständigkeit und Qualitätssicherung? 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


